



[www.spkmfrs.de](http://www.spkmfrs.de)

Öffentlichkeitsarbeit  
Sparkasse Mittelfranken-Süd

**Verstehen ist einfach.**

## KINDERMITBRINGTAG! Wieder ein voller Erfolg

20. November 2019

Am Buß- und Betttag sind die Schulen und viele Kindergärten in unserem Geschäftsgebiet geschlossen. Häufig stehen Eltern dann vor dem Problem, eine zuverlässige Kinderbetreuung zu organisieren. Um Familie und Beruf besser unter einen Hut zu bringen, hat sich die Sparkasse Mittelfranken-Süd entschlossen, auch in diesem Jahr eine Kinderbetreuung im Servicezentrum Roth und in der Hauptgeschäftsstelle Weißenburg anzubieten.



Bereits ab 06:30 Uhr erwarteten die Auszubildenden des 2. Lehrjahres zusammen mit Kerstin Volkert und Ann-Katrin Heim über 30 Mitarbeiterkinder. Gemeinsam mit einem großen Frühstück starteten sie in den Tag.

Die Kinder konnten bei der gemeinsamen Hausrallye einen Blick in die Hauptkasse werfen und durften hier ihre eigenen Geldbanderolen stempeln.

Weiter ging es dann zu unserem Vorstandsvorsitzenden Jürgen Rohmer, der die Kinder schon erwartete. Hier fanden die Kinder außerdem eine süße Überraschung, die die Hausrallye abrundete.

Im Anschluss fanden noch mehrere Spiele statt, wobei sich die Kleinen verteilen konnten.

Außerdem hatten die Kinder die Möglichkeit, den Arbeitsplatz von Mama oder Papa zu erkunden.

Ab 11.45 Uhr lud die Sparkasse Mittelfranken-Süd zum Mittagessen mit Schnitzel und Pommes ein.

Und so ging der Tag auch ziemlich schnell vorbei. Nach einer gemeinsamen Feedbackrunde wurden die Kinder dann auch schon von ihren Eltern abgeholt.

Unser besonderer Dank gilt den Auszubildenden aus dem 2. Lehrjahr, die den Kindermitbringtag organisiert und zum erfolgreichen Gelingen beigetragen haben.